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土浦アマチュア無線クラブニュース 令和４年 9 月号   

「ハムフェア 2022」8.20～21 

2022.8.6.アイボール会（於）竜ヶ峰山荘 

8/20 イベントコーナー講演中 
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お し ら せ 
事務局 JH1WGP 大木 武 

★ 8 月 6～7 日 第 65 回フィールドデーコンテスト／アイボール会が開催されました 

  アイボール会 ： 8 月 6 日午後 5 時より竜ヶ峰山荘にて、JJ1ATZ 大久保会長のご発

声により始まりました。コロナ感染防止上、いつものバーベキューなどの豪華さはな

く、ささやかな食事となりましたが、それでも、JF1KZD 池田さんがお好み焼きなど

を料理して振る舞われ、各々トーキングで盛り上がりました。JS1LKC 浅野さんは、

入会されてから今回イベント初参加となりました。最初は、緊張された面もちでした

が、クラブ員の皆さんが温かく迎え入れたお陰で、徐々に打ち解け大いに楽しまれた

ようでした。これもハム仲間の良さですね。肝心のコンテストですが、大いに談議に

花が咲き全員が無線を忘れたようでした。ご苦労様でした。 

 ・参加局：（下線 宿泊者 5 名の皆さん）総勢 以下 16 名 

JA1IOA,JA1PBV,JA1XVT,JE1RLK,JF1KZD,JF1MFE,JF1PEL.JG1IIF,JG1JLU, 

JH1WGP,JJ1ATZ,JJ1VLM,JN1VVE,JO1LEA,JS1LKC,JS1VPY  

  ＊JA1XVT 関さんは、差し入れ（お茶 1 ケース）のみで帰られました。有難うござい 

ました。 

・コンテスト参加局 ： JH1PRV,JR1CCP, JJ3EBU/1(JA1CCN) 
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★ 8 月 20,21 日（土、日）“2022 ハムフェア”が東京ビックサイト南 3・4 ホールに

て開催されました 

 前回（2019 年）以来 3 年振りの開催となりました。コロナ禍第 7 波の影響かもしれ

ませんが、やや少ない印象はありましたが、それぞれのブースでは、熱のこもったやり

取りが見られ、皆さん楽しまれたようでした。来場者数は、初日 25,000 名、二日目 10,000

名、合計 35,000 名で前回より 7,000 名の減少でした。 

場内でお見掛けした会員の皆さん（下線：二日間入場された方）ご苦労様でした。 

JA1IOA,JA1CCN,JA1JRK,JA1OVF,JA1PBV,JE1NVN,JE1RLK,JF1MFE, 

JF1PEL,JJ1ATZ,JJ1VLM,JN1VVE,JQ1QMU,JR1CCP,JS1LKC（15 名）  

★ 9 月の予定 

・ 9 月 1 日 20:00～21:30 県支部非常通信訓練 

 当クラブセンター局： JR1CCP      サブ担当：JA1IOA 

  周波数：51.280MHz 、145.280MHz、433.280MHz、 JR1VG  全て FM 

    今年は、JA1IOA 局担当で JR1VG も使用しますので参加し易くなると思います。 

・ ナイトボウリング大会 9 月 3 日（土）18 時 30 分集合 19：00 スタート 

  場所：大学ボウル（土浦本店）（土浦市真鍋４丁目１４－２１） 

  参加費：1,000 円／一人（シューズ代、飲み物代：各自負担） 

  参加資格：クラブ員及びその家族（知人・友人は除く） 
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▼お悔やみ 

JA1BNH 西成 弘（86 歳）様が 8 月 1 日逝去されました。謹んでご冥福をお祈り申

し上げます。葬儀は、8 月 6 日土浦市営斎場にて執り行われました。 
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クラブ山荘水源探訪記  

                            JF1MFE 久松 満男 

去る 8 月 6、7 日のクラブ山荘にてのコンテスト、アイボール会に参加してのお話し。 

7 日の午前中の後片付けも終了して一服後 JE1RLK 田中さんが水源をちよっと見てく

るからと鎌と柄杓を肩に山の中に、当局も、たまにだからと一緒に付いて行くと、これ

又大変、大分前の時ですが何人か水源に行くと言ったので当局も少し遅れて道をたどり

行ったとき、幾らか歩けるような細い道があったような気がしました。それでも途中ま

でで断念、結構中まで行ったつもりでしたが後での話で半分位かなと笑い話、今回はそ

れを思い出して遅れないように頑張って付いて

行くとこれ又驚き、道と有う道がない、なぜか

と言うとやまの中は傾斜になってて強い雨で土

が流れるのでしょう。幾らか固い所がそれらし

く有るようなものの道と有う道がない、歩くの

がやっと、木の枝や篠に捕まり遅ればせながら

付いて行きました。出掛ける時に JA1IOA 矢口

さんが MFE 行くのも良いが迷惑になるんじゃねいかと笑ってましたが、其の通りな

感じでした歳には勝てませんハハハッ、 それでも水源にたどり着いた。かなり奥深い、

距離にしてどの位有るのだろうか？水源は水沢を石垣堤防で止めてパイプでろ過タンク

に貯めてパイプで山荘のそばの大きな、第一タンクにそこから、又第二タンクでろ過し

て貯水タンクにポンプアップ、大変な工程です。水の有難さです。水は主に洗い物やト

イレに使用していますが、飲み水には心配と、下界から自前でポリタンクに水道水を持

参してきます。水源は結構傾斜があるので砂や泥が溜まるようでそれを排除しに、

JA1PBV伊藤さん、JE1RLK 田中さん、JF1PEL 山越さんのお三方は毎回良く行って

くれているようで、有り難うございます。最近は

JJ1VLM 澤村さん、会長の JJ1ATZ 大久保さんも行

くのを見かけますご苦労様です。JA1IOA 矢口さんも

たまに行くようですが？その他の方も行ってくれてる

のかと思いますが記憶にあるのはこんなとこかな？ 

お話の為に一度は行って見るのもよい良いのではない

かなと思いますが？迷惑かな？？ 

【アイボール会写真】 

 ↑イベント初参加の JS1LKC 浅野さん。写真右は山荘使用日誌、今回記載者伊藤さん。 

主内容：アイボール/コンテスト会Max16 名、宿泊 5 名、水源点検、解散 8/7 10 時等 
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ハムフェア２０２２に行ってきました 

JJ1ATZ 大久保 和夫 

 お天気のハッキリしない中、久々（3 年ぶり）にハムフェアへと向かいました。 

9 時 40 分頃、現地に到着。「ゆりかもめ」の東京ビッグサイト駅で降り、人の流れに乗

って会場に入りました。入場口にて受付時間を待っていると、ハンディー機を腰に下げ

ている局もおり、流石にハムの祭典と思われる状況でした。会場に入ると、先に入られ

た局で直ぐに賑わいの状態でした。入口から順に

各ブースを観ながら進み、J-－13（茨城県支部）

のブースにたどり着きました。そこには、「いば

らきハムの集い」の名司会者 JF1MFE 久松さん

がおられました。ホット一息付けた気分でした。

他の県支部役員の方々も来ておられていましたが、

それぞれ活動されておられた様です。その後、皆

様とお会いする事が出来ました。 

 JR1WA筑波レピータ管理団体や、JA1OVF 山崎さんのブースにも立ち寄らせていた

だきました。皆さんの活気に満ちた御姿を見ながら会場内を見て回りました。 

 アマチュア無線関連の協会？や各無線機・アンテナメーカー等のブース、販売店のブ

ースからクラブ局関係のブースと見て回り楽しい時間を過ごす事が出来ました。 

※少し寂しかったこと：新型コロナ対策もあると思いますが

食事処が少なかったですね。 

2 日間のハムフェアに行かれた方々、楽しめたでしょうか？         

 

 

 

 

 

 

↑ 前日県支部ブース組み立て  ↑ 前夜祭にて        ↑開催日早朝 

   ＊久しぶりの再会に喜んだハム仲間が多くいたようです❣！ 

↑Radio JARL Com 放送中の JA1JRK 谷田部さん、尚、彼については、CQ 誌 9 月号

45～51 ページに紹介されています。 
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皆さん、記事をお待ちしています。近況で結構ですので、連絡してください。 
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